

# Neues Jahr – Neuer Vorstand

Nach einem ereignisreichen Jahr 2024 sind wir voller Elan ins neue Jahr gestartet – und es gibt schon wieder einiges zu berichten.

Am 8. März fand unsere jährliche Jahreshauptversammlung statt. Neben dem üblichen Prozedere standen auch Neuwahlen auf dem Programm, und es hat sich einiges verändert: Unser Obmann Heimo Klammer hat sein Amt an Michael Öhninger übergeben. Auch Jutta Müller als Kassierin und Stefan Müller als Schriftführer haben sich vorläufig in die Vorstandspension verabschiedet.

In diesem Sinne bedankt sich die gesamte GMK recht herzlich für die großartige Arbeit der vergangenen Jahre und hofft, dass die drei uns auch weiterhin musikalisch unterstützen werden.

Mit unserem neuen, stark verjüngten Vorstand wollen wir die sehr gute Arbeit der letzten Jahre natürlich fortführen. Unserem frisch ernannten Obmann Michael Öhninger wünschen wir in diesem Sinne viel Kraft und Erfolg!

Die ganz neuen Gesichter im Vorstand wollen wir jetzt auch noch kurz vorstellen:

Tobias Steiner – Kassier

Fabian Enzi – Schriftführer und Medienreferent

Katrin Steiner – Uniformwartin

Manuel Steiner – Jugendreferent-Stv.



*Der neue Vorstand der GMK*

Neben der Jahreshauptversammlung gibt es natürlich auch noch von vielen weiteren Aktivitäten zu berichten:

### **Fahrt nach Ramingstein**

Gleich am 4. Jänner hat sich eine kleine Abordnung der GMK auf den Weg nach Salzburg zur TMK Ramingstein gemacht. Neben einem gemeinsamen Mittagessen fand auch eine lockere Probe statt. Den stimmungsvollen Ausklang fand der Tag schließlich bei geselligem Beisammensein – das eine oder andere Getränk durfte dabei natürlich nicht fehlen.

### **Skitag am Katschberg**

Am 22. Februar stand unser alljährlicher Skitag auf dem Programm. Diesmal führte uns der Weg auf den Katschberg, wo wir bei traumhaftem Wetter einen unfallfreien Tag auf den Pisten genießen konnten. Zum gemütlichen Ausklang trafen wir uns anschließend im „Stamperl“ zum gemeinsamen Essen. Besonders gefreut hat uns auch, dass eine Abordnung der TMK Ramingstein mit von der Partie war.



### **Faschingsumzüge in Paternion und Fresach**

Die Faschingsumzüge in Paternion und Fresach dürfen natürlich auch nicht fehlen. Diesmal sind wir als Kühe verkleidet mitmarschiert.



### **Vorausschau auf das restliche Jahr 2025**

Das Jahr 2025 hat gerade erst angefangen und wir haben noch viel vor. Während der Entstehung von diesem kleinen Bericht stehen wir gerade in den finalen Vorbereitungen für unser Frühjahrskonzert mit dem Thema „Die Welt ist Musik“. Fotos und mehr gibt es dann im nächsten Bericht.

Im Juni findet dann die Marschwertung statt, wo wir wieder unsere beste Marschleistung zeigen wollen. Bereits im Mai heißt es dafür: üben, üben, üben – natürlich unter der Leitung unseres Stabführers Hannes Pollak.

Im September heißt es dann Sachen packen: Mit einer Abordnung der Gemeinde geht es in unsere schöne Partnerstadt Ladenburg zum 50. Altstadtfest.

Abgerundet wird das musikalische Jahr am ersten Adventwochenende mit einem Adventkonzert gemeinsam mit den Hiatla, wie bereits 2023.

Natürlich sorgen wir auch heuer wieder auf sämtlichen Kirchtagen für eure musikalische Unterhaltung – wir freuen uns schon darauf!

Fabian Enzi